

SANCHEZ COVISA
SE CONFIESA

FASCISTA Y ADMIRADOR DE HITLER

- **Reconoce que los "Guerrilleros de Cristo Rey" han maltratado a sus adversarios "porque se ven provocados"**

BONN. (Efe.)—Partidario de la violencia se manifiesta Mariano Sánchez Covisa, dirigente de los Guerrilleros de Cristo Rey, en una amplia entrevista que publica el semanario alemán «Der Spiegel».

Afirma Sánchez Covisa que sus «huestes lucharán para que España recobre su propio ser».

El dirigente extremista estima que «la violencia no es nada malo» cuando se «pone al servicio de una causa justa».

Refiriéndose al papel de la Iglesia española, acusa a los obispos de «desertores» y de «traidores», al Vaticano lo tacha de «organización política» y añade que «cuando la Iglesia hace política se equivoca casi siempre».

Más adelante se declara fascista y reconoce que sus partidarios han maltratado a sus adversarios políticos «porque se ven provocados», y que los Guerrilleros de Cristo Rey «combaten por la Santa Madre Iglesia y por la Patria».

Negándose a citar nombres, Sánchez Covisa afirma que ya en algunos Gobiernos de Franco hubo «enemigos infiltrados». Se refiere a Franco como «el jefe que liberó a la Patria de la anarquía».

A una pregunta de «Der Spiegel» responde declarándose también «admirador de Hitler». Como español, europeo y católico, el dirigente extremista expresa su agradecimiento al inspirador del nazismo.

Finalmente, responde en sentido afirmativo a la pregunta de ¿sería usted capaz de matar por su verdad?

Después de explicar que combatió en la guerra civil española y encuadrado más tarde en la División Azul, Sánchez Covisa dice que si se planteara la situación expuesta en la pregunta del periodista alemán «no tendría hoy ningún reparo en matar si fuera al servicio de la Patria».

La entrevista del semanario informativo alemán de mayor difusión se acompaña de la foto del entrevistado, donde muestra varias condecoraciones que le fueron concedidas por su intervención en la División Azul en la última guerra mundial.

LOS «OTROS» COMBATIENTES

La Federación Nacional de ex Combatientes Falangistas ha decidido sumarse al mitin y a la convocatoria nacional lanzada por Falange Española de las J.O.N.S., sector hedillista, para conmemorar, en Alicante, el XI aniversario de la muerte de José Antonio.

Asimismo, dicha Federación acordó «desautorizar la convocatoria hecha para el día 20 en la plaza de Oriente, de Madrid, en tanto en cuanto se la quiera vincular con la figura de José Antonio, a la que una vez más se quiere mezclar con posturas reaccionarias».